

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT atas berkat dan hidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “Pengaruh model pembelajaran dan kemampuan berpikir kreatif terhadap hasil belajar mata pelajaran tata hidang siswa kelas XI SMK N 1 Beringin”. Tesis ini bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan (M.Pd) pada Program studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan tesis ini penulis banyak menerima dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, maka dari itu tidak berlebihan rasanya jika pada kesempatan ini penulis mengungkapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu demi penyelesaian tesis ini.

Ungkapan terima kasih dan penghargaan ini disampaikan kepada:

1. Ibu Prof. Dr. Dina Ampera, M,Si selaku Dosen pembimbing I yang dengan penuh kesabaran dan ketulusannya memberikan masukan serta arahan serta motivasi yang begitu berarti bagi penulis sejak pengajuan judul, penyusunan dan penyelesaian tesis ini, dan kepada Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku Ketua Prodi Magister Teknologi Pendidikan, Universitas Negeri Medan dan juga sebagai pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan serta motivasi yang begitu berarti sehingga tersusun tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Bomok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan kesempatan dan bantuan untuk kelancaran studi selama mengikuti perkuliahan di program pasca sarjana Universitas Negeri Medan.

3. Ibu Dr. Syamsidar, M.Pd selaku Sekretaris Prodi Teknologi Pendidikan serta seluruh Dosen Pengajar Prodi Teknologi Pendidikan, yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat kepada penulis selama mengikuti perkuliahan baik didalam kelas maupun di luar kelas.
4. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, dan Ibu Prof.Dr.Naeklan Simbolon, M.Pd serta Ibu Dr. Esi Emilia, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan arahan masukan serta ilmu pengetahuan yang bermanfaat kepada penulis khususnya dalam penyusunan tesis ini.
5. Secara khusus penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda tercinta Syawal dan Ibunda Wakini tersayang serta Istri Yunda R Praptaningrum, S.Pd, serta anak penulis Ayasha Shafa Aghniya Waldani, serta Ayah Mertua AKP. Juli Purwono, SH, MH dan Ibu Donna Eva Yanthi serta seluruh saudara penulis yang senantiasa mendo'akan dan memberi motivasi kepada penulis selama perkuliahan dan penyelesaian tesis ini.
6. Bapak Ilyas, S.Pd. selaku Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Beringin dan Ibu Zahara Lubis, S.Pd. selaku guru mata pelajaran Tata Hidang yang telah banyak membantu peneliti dalam melakukan observasi dan penelitian.
7. Dan juga teman-teman seperjuangan di Prodi TP stambuk 2018 yang tidak dapat dituliskan namanya satu persatu disini.

Sekian dan terimakasih.

Medan, Januari 2023

Penulis

**Boby Waldani**